



### **Vote par correspondance pour les non domiciliés**

LAC-SAINTE-MARIE, le 3 octobre 2025. – La municipalité de Lac-Sainte-Marie souhaite informer ses électrices et électeurs que, dans le cadre des élections municipales prévues au Québec, une grève en cours chez Poste Canada pourrait perturber la livraison et la réception des trousse de vote par correspondance.

Afin d'assurer que chaque électeur puisse exercer son droit de vote, nous sollicitons votre collaboration :

- **Si vous avez demandé à voter par correspondance, vous devez communiquer le plus rapidement possible avec la municipalité pour savoir comment vous procurer votre trousse. (819 467-5437)**
- **Il est impératif de recourir à un autre service pour nous retourner vos bulletins de vote dans nos bureaux avant la date limite du 31 octobre, à 16 h 30.**

Nous vous remercions sincèrement pour votre compréhension et votre engagement envers la démocratie municipale. Votre participation est essentielle, et ensemble, nous pouvons surmonter les défis logistiques posés par cette situation exceptionnelle.

Source : Yvon Blanchard  
Président d'élection  
Municipalité de Lac-Sainte-Marie  
Ybcm1953outlook.com



### Postal voting for non-domiciled persons

LAC-SAINTE-MARIE, October 3, 2025. – The municipality of Lac-Sainte-Marie wishes to inform its electors that, in the context of the municipal elections scheduled in Quebec, an ongoing strike at Canada Post could disrupt the delivery and receipt of mail-in voting kits.

To ensure that every elector can exercise his or her right to vote, we are asking for your cooperation:

- **If you have requested voting by mail**, we invite you to contact the municipality as soon as possible to verify the options available to obtain your voting by mail kit. **(819-467-5437)**
- **IMPORTANT:** You must use another service to return your ballots to our offices before October 31 at 4:30 p.m.

We sincerely thank you for your understanding and commitment to municipal democracy. Your participation is essential, and together we can overcome the logistical challenges posed by this exceptional situation.

Source : Yvon Blanchard  
Président d'élection  
Municipalité de Lac-Sainte-Marie  
Ybcm1953outlook.com